
Anmerkung der Verwaltung: 
Die von Ratsmitglied Diefenbach im öffentlichen Teil dieser Sitzung gestellten Fragen betreffen 
Personalangelenheiten und sind nach der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse 
nicht öffentlich zu behandeln. Die Verwaltung beantwortete die Fragen im nicht öffentlichen Teil 
dieser Sitzung. 


